

行った主な活動

イベントサポート・SNS投稿・研修

- ・ 5/5 ひたちおおた里山祭（下記写真左）
- ・ 5/8 茨城県地域おこし協力隊初任者研修 於）水戸市民会館
- ・ 5/12・13 竜神峡鯉のぼりまつり後片付け
- ・ 5/23 茨城県北地域おこし協力隊交換会 於）常陸太田市合同庁舎
- ・ 5/24 道の駅さとみ構内 STREAMER FIELD POST プレオープン（下記写真中央）
- ・ 5/27 竜神峡イルミネーション取外し作業（下記写真右）



地域コミュニティー

5/23(金)里美地区賀美を愛する会の推薦により、令和7年度スポーツ推進委員として定期総会に出席しました。7月には群馬県前橋市でラジオ体操の資格を取得するための研修に参加予定です。

5/24(土)里美地区賀美を愛する会グランドゴルフを見学。高齢者も多いが約30名近くの参加者で大いに盛り上がっていました。

ゴルフ見学と同日の夕方、町会長から「第14回カブト虫の里オープン」の協力要請があり主旨に賛同し、協力させて頂くことになりました。

(期間：7/19~8/11、場所、折橋町大沢溪谷入口)

感想や今後の目標など

里美地区に移住して7ヶ月、地域環境の不便さに戸惑いを感じながら地域の温もりを掛け合わせ、今のところ田舎暮らしの良さが上回っています。

7月には常陸太田市観光協会が手掛けるグリーンツーリズムのサポートについて、構想している道の駅さとみを拠点とした観光ツアーの企画を形にします。地域おこし協力隊としての活動で培ったネットワークも活かし、なしやぶどうを含めた地域の魅力を県外の方々に提供できればと思います。

